

# Boletín de Prensa

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

SAN  
JAVIER 109  
ANIVERSARIO

30 de julio, 2022  
#406

[rionegro.gub.uy](http://rionegro.gub.uy)

30 de julio “Día Mundial contra la Trata de Personas”.



## DÍA MUNDIAL CONTRA LA TRATA DE PERSONAS 30 DE JULIO

En el año 2013 los Estados miembros de las Naciones Unidas decidieron por resolución de Asamblea General designar el 30 de julio como “Día Mundial contra la Trata de Personas” considerando necesario establecer un día donde todos los países pongan de relieve la importancia de concientizar sobre la situación de las víctimas de la Trata de personas, promover y proteger sus derechos.

En la actualidad miles de personas son captadas y trasladadas, dentro o fuera del territorio nacional, para ser explotadas de múltiples formas, constituyendo así el delito de trata; Uruguay no escapa a esta realidad mundial, siendo país de origen, tránsito y destino de esta grave violación de derechos humanos que somete a las personas a formas modernas de esclavitud.

Muchas de estas víctimas son niños, niñas y adolescentes que ven afectadas sus vidas sufriendo daños que limitan sus posibilidades de desarrollo pleno.

# Boletín de Prensa

La trata interna de adolescentes con fines de explotación sexual es una práctica frecuente y naturalizada en nuestro país, que difícilmente es visualizada como una acción violenta e impuesta por el tratante o como delito a perseguir.

## ***Trata de personas.***

La captación, el reclutamiento, el transporte, el traslado, la acogida, la recepción o el hospedaje de personas, dentro del territorio nacional o a través de fronteras, aunque mediare el consentimiento de las mismas, con fines de explotación. Sin perjuicio de otras formas de explotación, se consideran tales la explotación sexual, el matrimonio forzado o servil, el embarazo forzado, los trabajos o servicios forzosos u obligatorios, la esclavitud o las prácticas análogas a la esclavitud, la servidumbre, la explotación laboral, la mendicidad forzada, la extracción o transferencia ilícita de órganos, tejidos o fluidos humanos y la venta de personas, especialmente de niños, niñas o adolescentes.

---

# Boletín de Prensa

**Mercedes.**

## **Río Negro y Soriano coordinan acciones en temas ambientales.**



Recientemente el Intendente Dr. Omar Lalfuf, acompañado por el Secretario General Ing. Agr. Jorge Gallo y el Director General de Ambiente Adrián Stagi, fue recibido en la sede de la comuna por su par Guillermo Besozzi, para participar de una reunión junto al Ministro de Ambiente Adrián Peña.

Se trata de la continuidad de una serie de encuentros que se llevarán a cabo con los equipos respectivos de ambos Gobiernos departamentales.

En esta oportunidad, se definió una hoja de ruta para avanzar en la búsqueda de una solución conjunta a la disposición final de residuos de Río Negro y Soriano, que permita el cierre de vertederos.

El equipo de trabajo ya se conformó con todas las partes y está en el análisis de varios puntos relacionados a este proyecto compartido, ventajas, costos y demás aspectos que hacen al mismo.

# Boletín de Prensa

Información importante.



El Presidente de la República mediante resolución autoriza al Ministerio de Defensa Nacional a realizar el Llamado a Licitación Pública Internacional para la concesión de una plaza de servicios, descanso y explotación de una Tienda Libre de Impuestos en el Área de Control integrado de Fray Bentos y se aprueba el Pliego de Bases y Condiciones Particulares y sus Anexos.

**Vea la Resolución:**

<https://www.gub.uy/presidencia/institucional/normativa/resolucion-sn022-se-autoriza-ministerio-defensa-nacional-realizar-llamado-0>

(Fuente: Presidencia de la República).

# Boletín de Prensa

Fray Bentos.

**El Dr. Omar Lafluf dio cierre al encuentro sobre “Economía Verde Inclusiva, para gobiernos subnacionales”.**



El Intendente participó de la culminación del evento sobre “Economía verde inclusiva”, en el que se realizaron intercambios de experiencias entre los funcionarios de los gobiernos subnacionales que participaron de actividades interactivas y exposiciones con oradores internacionales. En la última jornada, el consultor para el desarrollo de la “Estrategia Nacional de Economía Circular”, Carlos Alberto Pérez, propuso una actividad con el objetivo de realizar un diagnóstico sobre las oportunidades y barreras para la implementación de la economía circular en cada departamento.

Como parte del cierre, representantes de UTEC, presentaron avances de prototipos de innovación tecnológica para mejorar la gestión subnacional en residuos, alumbrado público y turismo.

Fueron más 50 personas las que asistieron a la actividad, los organizadores y participantes, manifestaron que fueron un éxito las instancias vividas, con diálogos enriquecedores y valiosos aprendizajes, pero sobre todo, de motivación para continuar trabajando en conjunto, expresaron los presentes, quienes propusieron que el jefe comunal rionegrense Omar Lafluf, sea quien los respalde en la presentación del informe final al Congreso de Intendentes, en reconocimiento a su acompañamiento en las dos jornadas y por su compromiso con la temática.

Por su parte Lafluf, comunicó su apoyo, para dar continuidad a la tarea cooperativa en torno a la economía verde inclusiva entre funcionarios de todas las intendencias.

# Boletín de Prensa



# Boletín de Prensa



# Boletín de Prensa

Fray Bentos.

## Encuentro Departamental promovido por la Comisión Departamental Honoraria de la Discapacidad (CDHD).



En instalaciones de la Biblioteca pública de Fray Bentos, ubicada en Terminal de ómnibus, se reunieron instituciones, ONG y personas en situación de discapacidad.

En la oportunidad, se desarrolló el primer encuentro departamental, el cual tuvo como objetivo la conformación de un grupo de trabajo en la temática de personas en situación de discapacidad y su entorno.

La Directora de Políticas Sociales Patricia Amarillo, manifestó que se apunta a promover la inclusión y accesibilidad, conformándose grupos de trabajo, que permitan concretar acciones necesarias para atender los diferentes planteos recibidos.

Amarillo, manifestó que los grandes ejes a trabajar son, la circulación en la vía pública, inclusión laboral, inclusión educativa, el uso de los espacios de uso común y la recreación.



# Boletín de Prensa

Fray Bentos.

**La Directora de Políticas Sociales recibió planteos de dirigentes del Club Tulipán.**



La principal de dicha área en la Intendencia Patricia Amarillo, se reunió con referentes del Club Tulipán. En la oportunidad, los integrantes de la comisión directiva, la interiorizaron sobre diferentes asuntos, que son de interés de la Institución atenderlos a la brevedad.

Amarillo, manifestó que estuvieron intercambiando sobre el abordaje de temas como son, la prevención de suicidio, depresión, violencia en el noviazgo, convivencia intrafamiliar, reinserción educativa y consumo problemático de sustancia.

La Directora de Políticas Sociales, comprometió el apoyo a la realización de talleres que aborden la temática, acordando para que en la primera quincena de agosto, se pueda comenzar con una de esas instancias.

# Boletín de Prensa

**Fray Bentos.**

**La Intendencia de Río Negro brindó su apoyo al departamento de Paysandú ante la situación adversa climática que le tocó enfrentar.**



Recordemos que la ciudad capital sanducera fue azotada por el fuerte temporal que se registró en esa zona del país, días atrás.

Ante esa situación, desde ese departamento se realizaron los contactos con el Gobierno departamental a través de la Dirección General de Obras, con el interés de adquirir cien mil ladrillos a los trabajadores de este rubro en Fray Bentos, según indicó el Dr. Omar Lafluf. Con esta concreción, desde el Ejecutivo se decidió colaborar con dicha acción, poniendo a disposición camiones que realicen el traslado de la carga, abaratando así costos del flete, en respaldo a la Intendencia de Paysandú en la difícil situación que les tocó enfrentar.

# Boletín de Prensa

Young.

**Se evalúan posibilidades de un nuevo local para el CECAP.**



Actualmente el Centro de Capacitación Profesional, funciona en el Salón Comunal del Barrio JC 15 pero el Intendente está trabajando en la procura de un local que brinde más comodidades para la tarea educativa que se realiza.

Por esta razón el Dr. Omar Lafluf, se reunió con el Sr. Carlos Guell, propietario del local donde estuvo instalado el Young Day School (25 de Agosto casi 19 de Abril) el que estaría en condiciones para el desarrollo de las actividades del centro.

# Boletín de Prensa

Young.

**Se trabaja para elaborar un protocolo sobre Violencia de Género.**



El Intendente Omar Lafluf, mantuvo un encuentro de trabajo con la Subdirectora de Políticas Sociales Viviana Nuñez y la Referente de Género y Familia (PP.SS) Young Téc. RR.PP Andrea Velázquez.

El jefe comunal señaló que, la Intendencia debe tener un protocolo de estas características y es por eso que se entablarán contactos con Mónica Bottero, Directora de INMUJERES, para solicitar asesoramiento.

Luego vendrán las capacitaciones que sean necesarias.

# Boletín de Prensa

Young.

La Intendencia donó pelotas de fútbol a Rampla Junior Baby.



Los niños de la rojiverde, recibieron 8 balones, los que fueron entregados por el propio jefe comunal.

Por otra parte, el Dr. Omar Lafluf, recibió el pedido de ayuda para acondicionar los accesos al predio deportivo.



# Boletín de Prensa

Young.

**Omar Lafluf visitó el taller de música “Un Niño un Instrumento”.**



El Intendente mostró su satisfacción por el desarrollo que está teniendo este taller.

Actualmente se está enseñando a niño/as a tocar la flauta y la flauta travesa, en el marco de un convenio educativo, SODRE – Intendencia de Río Negro.

Las clases son todos los jueves de 14:00 a 20:00 horas, son dictadas por el Prof. Pablo Do Santos.



# Boletín de Prensa

Young.

Programa “Plato Caliente”.



El Intendente Dr. Omar Lafluf, junto a la Subdirectora de Políticas Sociales Viviana Nuñez, realizaron una evaluación de la marcha del programa “Plato Caliente”.

Se atienden alrededor de 150 personas, brindando alimento de primera calidad y se cumplirá hasta fines del mes de agosto.

Participan en la elaboración del menú, funcionarios municipales, integrantes de “Oportunidad Laboral” y el grupo de voluntarios que, al igual que el año anterior, acompañan solidariamente esta actividad.

El programa Plato Caliente se cumple tres días a la semana, lunes, miércoles y viernes, a partir de las 18:00 horas,

En ese sentido se viene realizando un muy buen trabajo, destacaron las autoridades de la comuna.

# Boletín de Prensa

Grecco.

## Se integrará la “Mesa de Trabajo Rural”.



Desde (SIPIAV) Sistema Integral de Protección a la Infancia y a la Adolescencia Contra la Violencia y la Sub Comisión Por una Vida Libre de Violencia Basada en Género se desarrolló en la localidad de Grecco una reunión interinstitucional, con la finalidad de poder lograr conformar una “Mesa de Trabajo Rural” junto a referentes locales en el marco del eje: “Fortalecimiento interinstitucional ante situaciones de violencia basada en género y generaciones”.

Se llevará adelante un ciclo de jornadas de sensibilización y construcción de acuerdos en reuniones presenciales y bimensuales.

Para poder lograr dicho objetivo se considera de suma importancia la participación y compromiso por parte de los referentes de las instituciones locales.

Asistieron a la misma, más de 40 personas, entre ellas, la Subdirectora de Políticas Sociales Viviana Núñez, Subdirectora de Cultura Mtra. Graciela Reyna, Psicóloga Priscila Vidal de la Intendencia, Asistente Social Alexandra García y Referente de Género y Familia PP.SS Young Téc. RR.PP Andrea Velázquez.

### El cronograma tentativo es el siguiente:

#### Cronograma:

| JORNADAS        | Horarios      | Lugar                   |
|-----------------|---------------|-------------------------|
| Miércoles 28/09 | 10:00 a 11:30 | Salón comunal de Grecco |
| Miércoles 23/11 | 10:00 a 11:30 | Salón comunal de Grecco |